

しろぐみ News

制作をしました

今月は鬼の顔をのりで貼りました。先生が目鼻口の貼る位置を伝えると、「ここ」と聞く子どもやのりをつけ裏側に貼る子どもの様子がみかれました。髪の毛は、ひも通しをして作りました。いろんな表情の鬼の顔ができあがりました。ひも通しも少しづつ上手になり穴にたくさん通すことができるようになりました。



手先を使った遊びをしました

洗濯バサミ遊びでは長くつなげる、子どもや洗濯バサミの色を分けている子どもの姿がよく見られました。自分で形を考えてくる子どもや「ひこうき」「かうか」と言って先生に教えてくれる子どもの姿が増えました。



行事に参加しました。

誕生会に参加しました。先生の出し物を眺め、「園歌」や「がらがら誕生日」を一緒にして楽しんでいました。又、桃組さんと一緒に交通安全教室に参加しました。模擬道路を先生と一緒に渡ったり信号の見方や横断歩道の渡り方などわかりやすく教えてもらいました。今後は絵本や紙芝居を見ながら交通ルールが身につけられるようにしていきたいです



毎朝季節の歌や園歌を歌っています。子ども達は歌の歌詞をきいて、その季節感を感じたり、名詞を覚えたりしています。
白組さんは今歌っている曲は「コンコンクシャンのうた」もりのくまさん、いとまき「手をたたきましょう」などを元気に歌っています

